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Déclaration de Patrice Vergriete, Maire de Dunkerque 
 

« Le Marché aux puces international de Dunkerque (Mapid) est un événement 

incontournable, très attendu par tous les Dunkerquois et par de nombreux visiteurs  

qui s’y rendent depuis des années.  
 

Nous avons été avertis il y a une dizaine de jours des difficultés rencontrées par 

l’association dans l’organisation de cette édition 2018. Il aurait été pour moi 

particulièrement dommage que ces difficultés organisationnelles, inhérentes à la vie  

de n’importe quelle association, privent les Dunkerquois de ce traditionnel rendez-vous  

du jeudi de l’Ascension.  
 

C’est pourquoi, après quelques jours de concertations avec les services de la Ville, nous 

avons décidé de prendre le relais. L’important étant qu’il n’y ait pas d’année blanche,  

ce qui pourrait être préjudiciable à la pérennité du Mapid.  
 

Notre volonté est de conserver l’esprit de l’événement tout en faisant face à la contrainte 

de délais d’organisation très courts. La nouvelle configuration de centre-ville, laissant plus 

de place aux piétons permet de donner encore plus de confort aux exposants.  

Nous reprenons donc une formule qui a fait ses preuves et nous l’adapterons aux 

nouveaux espaces. » 

 

 

 

 

Ville de Dunkerque 


